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Ata 148/2016
Aos vinte dias do mês de Outubro de Dois Mil e Dezesseis, às oito horas, reuniram-se nas
dependências da Agência do Trabalhador os membros do Conselho Municipal do Trabalho,
atendendo a convocação do ofício cinco  de dois mil e dezesseis, para tratar sobre: Análise de
resultados  Mercado  Formal  do  Trabalho  no  município  último  trimestre;Programa  de
Microcrédito;Assuntos  Gerais.  Marcos  Flávio  Frazão  e  Márcio  Brondani,   justificaram
ausência  por motivos  particulares  e  Mõnica Eldine  Bruckmann,  colaboradora da Agência
participou da reunião para contribuir em informações apresentadas . Roselei Gubert Delai,
secretaria executiva, colocou aos presentes que a pedido do Presidente iria conduzir a reunião,
dando as boas vindas a todos e agradecendo a presença.Antes de entrar no assunto da pauta
colocou aos presentes a reinserção dos conselheiros que haviam se afastado para concorrer ao
pleito  eleitoral  Roselei  Gubert  Delai,  José  Pasqualotto  e  Nivair  de  Castro  até  o  mês  de
Janeiro/2017 quando os segmentos irão indicar novamente através de ofício os representantes
de cada bancada, sendo que Roselei Gubert Delai e José Pasqualotto foram eleitos vereadores
e se faz necessário uma análise para ver a representação dos mesmos no Conselho Municipal
do Trabalho.Na sequência passou a explanação dos indicadores  apresentados CAGED no
trimestre  de  Junho  á  Agosto  de  2016.Onde  a  mesma  apresentou  os  conselheiros  um
comparativo de dados do trimestre de 2015 e 2016, sendo que em  2015 o CAGED apresentou
resultados de 1521 (Hum mil, quinhentos e vinte um ) trabalhadores admitidos e 1390(Hum
mil, trezentos e noventa) trabalhadores demitidos, e em 2016 foram 1106(Hum mil, cento e
seis) admitidos e 1.145(hum cento e quarenta e cinco) demitidos, o número de admissões num
mesmo período 2015/2016 diminuíram em 28,64% (vinte oito virgula sessenta e quatro por
cento). Roselei também destacou que no trimestre de 2015 foram demitidos 1390 (Hum mil,
trezentos e noventa )  trabalhadores e  no mesmo trimestre de 2016 1145(Hum mil cento e
quarenta e cinco) demitidos, apresentando um percentual de 17,62% menos desligamentos em
2016,  dessa  forma  trazendo  na  fotografia,  uma  menor  rotatividade  de  funcionários  nas
empresas e que os trabalhadores estão zelando mais pelos seus postos de trabalho.Roselei
também fez uma explanação sobre o Boletim Regional enviado pelo Observatório do Trabalho
do Estado do Paraná onde apresenta a Regional de Cascavel  como sendo a Regional do maior
saldo negativo de emprego, apresentando um saldo negativo de 765 postos de trabalho no mês
de Agosto/2016, isso já traz reflexos no movimento da Agência do Trabalhador, onde muitas
pessoas de outras cidades como Altônia,  Francisco Alves, Maripá, Nova Santa Rosa, Assis
Chateaubriandt,  entre  outras  vem  a  procura  de  uma  vaga  de  emprego  aumentando  a
competitividade nas vagas oferecidas. Os conselheiros presentes fizeram algumas referências
ao  panorama  atual,  concluindo  que  o  Município  de  Palotina  ainda  é  privilegiado  pelo
potencial econômico e pela diversidade de ramos de atividades. Em seguida Rose relatou a
grande  procura  a  grande  procura  por microcrédito  dentro  dos  Programas  de  crédito  da
Agência de Fomento em função de seu afastamento das atividades ficando os Programas sem
atendimento,  dessa  forma  vai  agilizar  os  projetos  para  atender  a  demanda  que  ficou
reprimida.Também  informou que a Agência de Fomento vinha praticando uma mesma taxa
de  juros  desde  2013e  que  as  mesmas  foram  reajustadas,  ficando  ainda  menor  que  as
praticadas por outras financeiras mas não tão atrativas,  sendo a menor taxa praticada de
1,26% e a maior 1,81% ao mês dependendo do histórico, capacidade de pagamento e gestão
apresentados pelo empreendedor interessado nos projetos de crédito.Nos assuntos gerais foi
colocado por vários conselheiros a morosidade do município quanto aos enfeites natalinos na
cidade, que é um atrativo para o publico consumidor sair as ruas e aquecer as vendas no



comércio.Rose ficou de passar a situação para o Presidente do Conselho Marcos Flávio Frazão
que também é Presidente da Associação Comercial para verificar a possibilidade de agilizar
frente aos responsáveis.Nada mais havendo a tratar  deu-se por encerrada a reunião e  Eu
Roselei Gubert Delai, secretaria-executiva, lavrei a presente ata que após lida foi aprovada.
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